

LE CATEAU-CAMBRÉSIS

Les officiers et sous-officiers de réserve préparent l'avenir

Les associations d'officiers et de sous-officiers de réserve ont tenu leur assemblée générale au Sélect. L'occasion de dresser le bilan évidemment, mais surtout d'évoquer l'avenir.

Après une minute de silence en hommage aux officiers et sous-officiers des associations disparus depuis la dernière assemblée, sans oublier les soldats français tombés ou blessés dans le monde, Roger Lecouvez, président des sous-officiers de réserve du Cateau a donné lecture du rapport moral et financier. Le président des officiers a d'abord mis en avant le développement du site internet des cadres de réserve. Il a ensuite évoqué l'ex-

position sur l'Indochine qui se tient actuellement à Cambrai. Il a alors montré son attachement à la projection du film, retraçant cette période de guerre, avec les témoignages de cambrésiens sur le sujet. Pour l'occasion, l'adjudant-chef Gérard Barbet, qui figure dans le film et qui a participé à l'assemblée générale, a été applaudi. Le capitaine Maciejewski, trésorier, a alors présenté un bilan financier satisfaisant.

Développer les actions

Après avoir rappelé la difficultés de recruter de nouveaux adhérents, on est passé au renouvelle-

ment du bureau. Le capitaine Eric Maciejewski et le lieutenant Charles Blangis ont alors été réélus sans problème.

Le président des sous-officiers a repris la parole pour évoquer le nouveau concept des cadets de la Fédération nationale des associations de sous-officiers de réserve (FNASOR). Il s'agit d'admettre et de former des jeunes adolescents comme cadets en vue de les initier à la réserve militaire et de leur inculquer l'esprit de défense. Un concept qui va bientôt être mis en place.

Le Lieutenant-colonel André Deis, président régional de l'Union Nationale des Officiers de réserve (UNOR) développa les récentes actions menées par l'union vers les hautes autorités de défense et communiqua bon nombre d'informations.

Isabelle Piérard, conseillère régionale et le maire Serge Siméon ont fait part de leur satisfaction concernant le dynamisme, l'efficacité des associations et l'entente qui règne au sein du comité patriotique. Ils ont invité les présidents à continuer dans ce sens en les remerciant. Un dépôt de gerbe au monument aux morts de la rue des Poilus de la Grande Guerre, avec la participation de Florentin Facon, trompettiste de l'harmonie municipale qui interpréta magnifiquement la sonnerie aux morts mit fin à cette assemblée. ■



Les élus étaient présents à cette assemblée générale, ils ont salué le dynamisme de l'association.